Macht weiter so

Zur Oldtimerrallye Niederelbe Classics am 14. Juli schreibt Heinrich Klöker, Motor-Sport-Freunde-Steinfeld e.V., Fichtenweg in Steinfeld:

Oldtimer Rallye Niederelbe – tolle Veranstaltung. Hiermit möchten wir dem Veranstalter und allen ehrenamtlichen Helfern ein dickes Lob aussprechen. Wir sind seit inzwischen schon neun Jahren Teilnehmer dieser Rallye. Die 180 Kilometer Anreise nach Stade nehmen wir gerne auf uns. Auch die Begeisterung der Zu-

schauer an der Strecke und die kleinen Präsente erfreuen uns jedes Jahr wieder.

Da man beim abendlichen Altstadt-Rundgang nach der Veranstaltung immer etliche Teilnehmer trifft, die, wie wir auch, erst am Sonntag die Heimreise antreten, kann die Rallye meiner Meinung nach auch als ein "Wirtschaftsfaktor" für die Stadt Stade angesehen werden.

Macht weiter so, wir sind 2019 wieder dabei. Ach ja: Gewonnen haben wir nicht, ist auch nicht wichtig.